

¿A Quien Debemos Respetar?

Lección 40

Mateo 26:57-68

Versículo de memoria

Decid la verdad unos a otros. Zacarías 8:16

Diga a los alumnos que Dios ¡Realmente les ama.

Introducción

Cuando Jesús viajaba de ciudad en ciudad, le enseñaba a la gente acerca del amor de Dios y su bondad. Sus discípulos viajaban con Él.

Escritura

Mateo 19:13

Llevaron unos niños a Jesús para que les impusiera las manos y orara por ellos, pero los discípulos reprendían a quienes los llevaban.

En un pueblo, todos escuchaban a Jesús hablándoles acerca de Dios. Algunos padres vieron la multitud y trajeron a sus niños para ver a Jesús. Querían que Jesús bendijera los niños y orara por ellos.

Pregunte: ¿Que pensaron y hicieron los discípulos al ver a los padres traer a sus niños?

Los discípulos de Jesús pensaron que Jesús tenía cosas más importantes que hacer. Les dijeron a los padres que se llevaran a sus niños y que no molestaran a Jesús.

Mateo 19:14

Jesús dijo: Dejen que los niños vengan a mí, y no se lo impidan, porque el reino de los cielos es de quienes son como ellos.

Discusión

Pregunte: ¿Qué hizo Jesús cuando vio lo que estaba sucediendo?

Cuando Jesús vio lo que estaba pasando, les dijo a sus discípulos, “Dejad que los niños vengan a Mí, y no se los impidan”

Pregunte: ¿Qué quería mostrar Jesús al dejar que los niños vinieran a Él?

Cuando Jesús les dijo a sus discípulos que dejaran a los niños venir a Él, les estaba mostrando cuanto cuidado y cariño les tiene. También les mostraba cuanto ama Dios a los niños.

Al principio, los discípulos de Jesús no respetaban a los padres o a los niños. Ellos estaban más preocupados por otras cosas. Jesús les ayudó a ver que debían respetarlos y amarlos a todos porque cada uno es importante para Dios. Ellos aprendieron una gran lección aquel día acerca de como amar a la gente.

Pregunte: ¿Qué quiere Dios que hagamos?

Dios quiere que le presentemos nuestros hijos a Él. Nuestro deseo debe ser que reciban la bendición de Dios.

Hay padres que no saben que hacer con sus hijos que van por mal camino. Dios quiere que se los llevemos a Él. Dios quiere que pidamos su bendición.

Pregunte: ¿Llega el momento que es muy tarde para pedir la bendición de Dios?

No hay momento que es muy tarde para traer nuestros hijos para pedir la bendición de Dios.

Marta y María buscaron la bendición de Jesús cuando Lázaro se enfermó. Lázaro murió pero Jesús los resucitó. El centurión buscó la bendición de Dios y su siervo fue sanado en el momento que el pidió la bendición de Dios y Jesús habló la palabra.

Mateo 19:15

Después de poner las manos sobre ellos, se fue de allí.

Pregunte: ¿Qué hicieron los niños?

Los niños corrieron a donde estaba Jesús. Él los tomó en sus brazos.

Pregunte: ¿Qué quiere Dios que hagamos?

Dios quiere que como los niños estemos dispuestos a correr así a Él. Si estamos contentos que corramos a Él. Si estamos tristes que corramos a Él. Si estamos en crisis que corramos a Él. Si hemos pecado que corramos a Él. Cualquiera que sea nuestra situación o circunstancia, Dios quiere que vayamos a Él.

Dios escucha las oraciones de los padres. Dios ve el deseo del corazón de los padres que desean que sus hijos busquen y sigan a Dios. Cuando se los presentamos Dios los bendice.

Cuando tiene edad para escoger seguir a Dios ellos pueden buscar la bendición por si mismos. Como padres, siempre podemos buscar y pedir la bendición de Dios sobre nuestros hijos.

Hechos 10:34

Ahora comprendo que en realidad para Dios no hay favoritismos.

Los judíos tenían una cultura donde las mujeres y los niños no tenían la misma importancia que los hombres. Los líderes religiosos judíos tenían una cultura donde los enfermos, las personas que no era judíos se consideraban personas de menos valor.

En el mundo de hoy hay personas que les dan más importancia a unas personas porque son artistas del cine, porque son cantantes, porque tienen dinero, porque tienen posición o por otras razones.

Pregunte: ¿Hay favoritismos con Dios?

La Biblia nos enseña que para Dios no hay favoritismos (Hechos 10:34). Jesús no sólo bendijo a los niños y enseñó a los doce discípulos. Jesús mostró el amor de Dios hablando la verdad a los líderes religiosos, corrigiendo a los discípulos, hablando a la mujer Samaritana, tocando a los leprosos, y deteniéndose a preguntar que querían los ciegos que estaban al lado del camino.

Dios ama a toda la gente. Juan 3:16 nos dice que Dios mostró su amor a todo el mundo enviando a su Hijo a la tierra. Dios sabía que cuando Jesús estaba en esta tierra, los líderes religiosos lo matarían a Él, pero Dios tenía un plan. El plan de Dios fue de mostrar más amor por toda la gente. Jesús tomó nuestro castigo. Murió por nuestros pecados, cuando murió en la cruz. Tres días después de morir, ¡Dios lo hizo vivir otra vez, Resucitó! ¡Él no está muerto, Él vive!

Pregunte: ¿Qué podemos aprender de la lección de hoy?

1. Jesús les dijo a los discípulos que no impidieran que los padres trajeran a sus hijos para recibir la bendición de Dios.
2. Dios quiere que busquemos su bendición para nuestros hijos.
3. No hay momento que sea muy tarde para buscar la bendición de Dios.
4. Dios quiere que vayamos a Él cualquiera que sea nuestra circunstancia.
5. Para Dios no hay favoritismos.
6. Dios nos ama y envió a su Hijo a morir en la cruz por nuestros pecados porque quiere que le conozcamos.

Pregunte: ¿Le gustaría que Jesús cambie su vida?

Dios quiere cambiar nuestras vidas y nuestros corazones. Dios quiere que le conozcamos y que conozcamos su amor. Pero Dios no nos lleva a la fuerza. Dios espera que lo invitemos a ser parte de nuestras vidas.

Romanos 10:9-10

Que si confieras con tu boca que Jesús es el Señor, y crees en tu corazón que Dios lo levantó de entre los muertos, serás salvo. Porque con el corazón se cree para ser justificado, pero con la boca se confiesa para ser salvo.

Romanos 10:9-10 nos dice que tenemos que hacer dos cosas. Primero, confesar con nuestra boca que Cristo es el Señor. Segundo tenemos creer en nuestro corazón que Dios lo levantó de los muertos y entonces seremos salvos y tendremos esa nueva vida.